
UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO         SANTO

CENTRO         DE         EDUCAÇÃO
-         CE

ATA         EM         APROVAÇÃO

ATA         DA         QUARTA         SESSÃO         ORDINÁRIA         DO(A)         COLEGIADO         DO
PROGRAMA         DE         PÓS-GRADUAÇÃO         DE         MESTRADO         PROFISSIONAL         EM
EDUCAÇÃO         (PPGMPE)         DA         UNIVERSIDADE         FEDERAL         DO         ESPÍRITO
SANTO,         REALIZADA         EM         08/05/2023

Ao(s)         oito         dia(s)         do         mês         de         maio         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         três,         às         catorze         e         zero

minutos,         foi         realizada         no(a)         Sala         4,         Ed.         Paulo         Freire         a         quarta         sessão         ordinária         do(a)

Colegiado         do         Programa         de         Pós-graduação         de         Mestrado         Profissional         em         Educação

(PPGMPE)         da         Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de

Alexandro         Braga         Vieira         (Presidente),         Adriana         Rosely         Magro,         Cleyde         Rodrigues

Amorim,         Debora         Monteiro         do         Amaral,         Dulcinea         Campos         Silva,         Ednalva         Gutierrez

Rodrigues,         Euluze         Rodrigues         da         Costa         Junior,         Margarete         Sacht         Goes,         Raphael         da         Silva

Gama,         Regina         Godinho         de         Alcantara,         Rosemeire         dos         Santos         Brito         e         Vitor         Gomes,         com

a(s)         ausência(s)         de         Eduardo         Augusto         Moscon         Oliveira,         Elizabete         Bassani,         Gilda

Cardoso         de         Araujo,         Itamar         Mendes         da         Silva,         Jair         Ronchi         Filho,         Larissa         Ferreira

Rodrigues         Gomes         e         Sandra         Kretli         da         Silva,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de

Andressa         Mafezoni         Caetano,         Douglas         Christian         Ferrari         de         Melo,         Janinha         Gerke,         Kalline

Pereira         Aroeira,         Kezia         Rodrigues         Nunes,         Patricia         Gomes         Rufino         Andrade,         Regina         Celi

Frechiani         Bitte         e         Soler         Gonzalez.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)

Senhor(a)         Presidente         declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         Calendário         Sucupira

2022.         O         professor         Alexandro         informou         ao         colegiado         que,         conforme         calendário

divulgado         pela         Capes         para         a         avaliação         da         quadrienal         2021-2024,         o         prazo         para         a         coleta

do         ano         base         de         2022         deverá         ser         feita         até         o         dia         26/05/2023.         O         docente         ainda         instruiu         os

docentes         presentes         a         preencher         corretamente         o         currículo         Lattes,         para         que         a         coleta         dos

dados         pudesse         ser         feita         de         maneira         adequada.         PAUTA         1:         Desligamento         da         discente

Camila         Helena         Rodrigues.         O         professor         Alexandro         iniciou         as         discussões         do         ponto         de

pauta         informando         ao         colegiado         que         a         estudante         Camila         Helena         Rodrigues         não

compareceu         às         aulas         deste         semestre         e         também         não         efetuou         sua         matrícula         para         2023/1.

Também         disse         que         a         estudante         foi         informada         por         e-mail         de         seu         pedido         de         desligamento

para         que         apresentasse         defesa,         e         não         houve         resposta         no         prazo         regimental         de         10         (dez)         dias.

Durante         a         discussão,         Rosemeire         levantou         a         questão         sobre         a         possibilidade         de         retorno         de

Camila         e         os         registros         acadêmicos         anteriores         a         este         semestre.         Alexandro         esclareceu         que

Camila         não         possui         vínculo         com         a         UFES         devido         à         sua         ausência         de         matrícula,         e,         em

função         disso,         sugeriu         que         a         aluna         não         será         incluída         na         Sucupira         em         2022.         Em         votação,         o

desligamento         da         estudante         por         abandono         de         curso.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         2:         Caso         do         aluno         Carlos         Eduardo         Soares         de         Barros.         O         professor

Alexandro         iniciou         as         discussões         do         ponto         de         pauta         apresentando         um         resumo         da         política

de         reserva         de         vagas         no         Programa,         destacando         a         inclusão         de         um         estudante         surdo         na

última         seleção.         Ele         informou         que         foram         feitas         tentativas         de         comunicação         com         as

instâncias         da         UFES         para         garantir         a         presença         de         intérpretes         de         Libras,         mas         as         respostas
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recebidas         foram         negativas         ou         evasivas.         Houve         também         um         problema         na         contratação         de

empresas         para         fornecer         os         serviços         de         interpretação/tradução,         e         várias         instâncias         foram

envolvidas         na         tentativa         de         solucionar         essa         questão,         sem         sucesso.Diante         disso,         foi

sugerido         que         o         estudante         acione         o         Ministério         Público         Federal.         Também         foi         proposta         a

realização         de         uma         reunião         com         a         Administração         Central         da         UFES         para         discutir         o

assunto         em         maior         detalhe         e         encaminhar         a         pauta         ao         Conselho         Universitário         por         meio         da

Direção         do         Centro.         Em         votação,         os         encaminhamentos         propostos.         Decisão:         Aprovado(a)

por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente         agradeceu         a

presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Fabiano         Duarte         Valente,         secretário(a)

do(a)         Colegiado         do         Programa         de         Pós-graduação         de         Mestrado         Profissional         em         Educação

(PPGMPE),         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada

pelos         presentes.         Vitória/ES,         08         de         maio         de         2023.

Alexandro Braga Vieira

(Presidente)

Adriana Rosely Magro

Cleyde Rodrigues Amorim Debora Monteiro do Amaral

Dulcinea Campos Silva Ednalva Gutierrez Rodrigues

Euluze Rodrigues da Costa Junior Margarete Sacht Goes

Raphael da Silva Gama Regina Godinho de Alcantara

Rosemeire dos Santos Brito Vitor Gomes
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